



たしろ

田っ中だより

共生・凡事徹底・挑戦

大館市立田代中学校

学校報 第15号

令和6年1月22日

TEL 54-3042

FAX 54-6063

E-mail:tashirochu@oodate.or.jp

岡山県教育委員会

教育研修視察が行われました

今週月曜日から金曜日までの1週間、岡山県美咲町立旭学園 植田佑輔先生が来校し、主に保健体育の授業に参加して研修を深めました。

保健体育では「柔道」の学習が進められていますが、ICTを活用して技のポイントを確認し、体をどのように使えば技がかかるのか考えながら一時間いっぱい集中力を切らさずに取り組んでいました。共感的・協働的に学び合う授業づくりをめざして取り組んでいる「樹林タイム」の様子や、授業の振り返りを大切にしている様子から、たくさんの学びがあったとのことです。「岡山に戻ってからの実践に役立てていきたい」という思いを話してくださいました。



1 A 保健体育 柔道の様子



大事なポイントを確認します



今回は横四方固めに挑戦です

–美咲町立旭学園 植田佑輔先生にインタビュー!–

○秋田の印象は?

- ・第一印象は「寒い!」ですね。岡山も雪は降りますが、研修初日の月曜日に、早速雪が降ってましたね。

○田代中学校の印象は?

- ・学校規模、笑いあふれる職員室の和やかな雰囲気、生徒たちの様子を含めて、前任校にそっくりでした。おかげですぐになじむことができました。

○生徒たちの印象は?

- ・あいさつがいいですね。自分からできることにも感心しました。授業中にみんなが話し合いに参加している姿も立派だと思いました。普段の積み重ねが大事なんだろうと思いました。

○授業に参加してみてどんなことを感じましたか?

- ・授業の終わりの「振り返り」を大切にしていて、次の授業に生かしているところがいいなと思いました。生徒が困っているところにフォーカスできるしくみになっていて、「生徒のための授業」だと感じました。



◇ 12・1月の予定 ◇

12月	1月
2日(月) 学校安全点検日 二者・三者面談(～6日)	27日(金) 仕事納め 30日(月) 学校徴収金振替日 31日(火) 大晦日
3日(火) 全校道徳「ココロの授業」 子どもサミット運営委員会	1月
5日(木) 学習状況調査 3年実力テスト⑤	1日(水) 元日 6日(月) 仕事始め 7日(火) 3年実力テスト⑥
10日(火) 認知症サポーター養成講座	9日(木) 職員会議 13日(月) 成人の日 14日(火) 3学期始業式
11日(水) 情報モラル集会	16日(木) スクールカウンセラー来校 17日(金) 英語検定
12日(木) 指定訪問(保健体育)	22日(水) 新入生保護者説明会 子どもサミット運営委員会
14日(土) アンサンブルコンテスト県北予選	28日(火) 学校徴収金振替日
16日(月) 薬物乱用防止教室	29日(水) 学校運営協議会
19日(木) スクールカウンセラー来校 教師ミニミニ体験(鳳鳴生来校)	30日(木) 指定訪問(英語)
20日(金) 市教委訪問・指定訪問(数学)	31日(金) 学年末PTA(1,2年)
25日(水) 終業式	
26日(木) 冬季休業日 地区ボランティア 子どもサミット代表者会議	

◇ 大館愛購運動「ワッパル」 上半期配当金をいただきました ◇

11月11日(月)に大館愛購運動「ワッパル」上半期給付金授与式が行われました。「A8田代中学校」には**6,664円**の配当金をいただきました。早速PTA会計へ繰り入れさせていただきました。PTA活動を通じて子どもたちに還元したいと思います。ワッパルに提供くださった皆様に感謝いたします。大館愛購運動は、加盟店で買い物をするとワッパルポイントがもらえるしくみになっています。もらったポイントを応援したい団体に寄付することができます。掲載しているQRコードを読み取ると、ワッパルアプリを使用できます。保護者の皆様のアプリへの登録をぜひお願いします。

大館愛購会公式ワッパルアプリを
こちらのQRコードからダウンロード!



アプリ登録をお願いします

【名前(ニックネームでも可)電話番号必須】



加盟店でお買い物をするとワッパルQRコードが提示されアプリで読み取りワッパルをもらいます。



もらったワッパルはアプリ内から応援したい団体を選択し寄付します。



寄付された団体へ活動資金として給付されます。

ワッパルをもらって スポーツやボランティア団体を サポートしよう!!

◇ 田代川柳コンクール入賞者の紹介 ◇

○中学3年の部

優秀賞 北林 藍瑠

○中学1年の部

優秀賞 吉田 翠

畠山 蒼麻

優良賞 小笠原奏乃

松岡 寛岳

吉田 夏

北林 優紘

田代川柳コンクールに入賞したみなさんは、10日に行われた田代地区文化祭にて表彰されました。表彰式の模様は「田代中ブログ」でも紹介しています。入賞おめでとうございます!

Congratulations